
die CDU-Kreistagsfraktion bittet um die Beantwortung folgender Fragen zu Forschungsprojekten zum 
Themenbereich „Erneuerbare Energien“ für den Rhein-Sieg-Kreis. 
 
Ist der Verwaltung das Forschungsprojekt des Bundesministeriums für Bildung und Forschung über 
Kommunen bekannt, die sich vollständig auf die Basis erneuerbare Energien umgestellt haben oder 
umstellen wollen, bekannt? 
Ist dieses Forschungsprojekt mit den Vertretern der Kommunen im Kreis erörtert worden und wenn ja, 
welche Kommunen im Kreisgebiet beabsichtigen ggfls. sich an diesem Projekt zu beteiligen? 
 
Die zahlreichen nun anlaufenden Forschungsprojekte zur Nutzung erneuerbarer Energien im kommunalen 
Bereich bieten eine hervorragende Möglichkeit, einerseits eigene Aktivitäten zu präsentieren und 
andererseits von den Erkenntnissen anderer Kommunen in großem Umfang zu profitieren. Neben der 
unabdingbaren Notwendigkeit, alle Anstrengungen zu unternehmen, die Kommunen und ihre Bürgerinnen 
und Bürger -soweit wie möglich- von den nicht erneuerbaren Energieträgern unabhängig zu machen, steht 
immer auch die Notwendigkeit, alle diese Aktivitäten zu koordinieren und auf ihre Effizienz zu hinterfragen 
bzw. durch Kooperationen über die Gemeindegrenzen hinaus diese Effizienzen zu verbessern. Dazu 
sollen und können Forschungsprojekte hilfreich sein. 
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